



Die Foundation – wohltuende Dienste, die aber finanziert werden müssen...

Liebe rotarische Freunde,

Die aufmerksamen Leser haben bestimmt bemerkt, dass sich seit Anfang dieses Governorats viele unserer monatlichen Leitartikel den folgenden Themen gewidmet haben: die Dienste der Foundation und deren Multiplikationseffekt auf Projekte, die in unseren Clubs entstanden sind. Kurz gesagt haben wir über die Verwirklichung der Ziele von Rotary hier und im Ausland informiert.

„Bisher wurden mir oder dem Verantwortlichen der Foundation unseres Distrikts, unserem Freund Gilbert Chopard, 18 Projekte von „Global Grants“ angekündigt. 4 Projekte wurden bereits bestätigt und haben einen Teil des Gesamtbetrages (250 000 USD) erhalten und 10 weitere werden zurzeit geprüft, wenn nicht sogar bald anerkannt. Ausserdem wurden 8 „District Grants“ einen Betrag von 27 000 USD zugesprochen (siehe Governorbrief Januar 2014). Soviel zum Thema „Investitionen“.

Doch „Investitionen“ bedeuten natürlich auch „Einnahmen“ und „Finanzierung“. Ende Februar 2014 haben 24 Clubs unseres Distrikts dem Fond SHARE 73 000 USD für die „Global Grants“ überwiesen und haben damit ihren Beitrag geleistet, vielen Dank! Unser Distrikt zählt 72 Clubs und hat letztes Jahr 250 000 USD gespendet.

Die Mathematiker unter uns haben schon verstanden... Ein Drittel der Clubs hat bereits gespendet und damit haben wir einen Drittel der Finanzierung bekommen... Aber zwei Drittel fehlen noch, obwohl beim Besuch des Governors alle Clubs den Beitrag zu einer Spende bestätigt haben. Wir erlauben uns darum, Sie an die Qualität der unterstützten Projekte zu erinnern sowie an das Engagement der Rotarier, die ihre Zeit und Energie aufwenden, aber auch an die konkreten Verwirklichungen, die den Zweck unserer Bemühungen illustrieren. Und darum bitten wir die Clubpräsidenten um deren Unterstützung, damit wir alle zusammen unsere Ziele erreichen. Wir danken Ihnen herzlich im Voraus.

Wir wünschen Ihnen einen erfolgreichen und frühlingshaften April und bedanken uns herzlich.

Freundliche Grüsse

DG Claudine Wyssa

Governor 2013-2014



Claudine
Wyssa

Gouverneur
2013-2014

Die gewählten Governors haben uns aus der Weltversammlung in San Diego das neue Motto des Weltpräsidenten 2014-2015 Gary Huang mitgebracht: „Lass Rotary leuchten“. Dieser Wille Rotary breit bekannt zu machen wird auch von unserem jetzigen Präsidenten, Ron Burton geteilt, ebenfalls von allen Rotariern in der Welt, welche sich Bewusst sind, dass man viel mehr kommunizieren muss als früher. Wir tun Gutes, wir verändern Leben, erzählen wir es! Ohne Schaustellung aber mit Offenheit; da können uns die Medien helfen. Zuerst kann selbstverständlich die Zeitschrift Rotary CH-FL die Aktionen unserer Mitglieder, unserer Clubs, unserer Distrikte veröffentlichen, dies natürlich nur wenn sie den Redaktoren bekannt sind! Nützen Sie es also aus, ihnen Bilder und Informationen über Ihre Erlebnisse mitzuteilen. Dann sind auch öfters die lokalen Medien daran interessiert, über gute regionale oder weltweite Projekte zu berichten. Profitieren Sie davon und geben Sie ihnen Ihre Informationen, Dokumentation und Bilder, betreffend die Projekte aber auch über Rotary generell. Somit werden wir Rotary dank unseren Aktionen leuchten lassen!

Cl. Wyssa



News und Agenda

RC Bern Kirchenfeld Die Charterfeier ist angekündigt !

Die Gründung des neuen Clubs in der Bundeshauptstadt macht gute Fortschritte. Nach einigen Anfangsschwierigkeiten, wie sie in solchen Situationen vorkommen, entwickelt sich diese junge rotarische Gemeinschaft dank dem aktiven Einsatz ihres Vorstands und der Unterstützung durch den Patenclub, RC Bern, sehr positiv.

Sie umfasst 25 hochmotivierte Gründungsmitglieder aus einem breiten beruflichen Spektrum und weitere Mitglieder sollten in näherer Zukunft noch dazustossen.

Die Charterfeier ist auf den kommenden 17. Mai angesetzt und alle Clubs der Agglomeration werden eingeladen, sich an diesem Anlass vertreten zu lassen.

Der Club trifft sich jeweils am Donnerstag um 12:15h im ersten Stock des "Lorenzini" und Gäste aus anderen Clubs sind selbstverständlich sehr willkommen.

Weitere Informationen finden sich im Web auf seiner Einstiegsseite unter <http://bern-kirchenfeld.rotary1990.ch>.

Die Distriktsleitung freut sich über diesen Zuwachs in der Stadtberner Rotary-Familie und wünscht dem neuen Club viel Erfolg und Befriedigung auf seinem Weg.

Eine Präsenz bei jedem Besuch bei Rotaract

Unser Distrikt zählt 5 RotaractClubs: in Genf, Lausanne, Neuchâtel, Sion und Bern. Das bedeutet etwa hundert junge Frauen und Männer, die sich unter dem Motto des Rotary engagieren. Sie realisieren Aktionen wie ihre Vorgänger und ihr Enthusiasmus und Professionalismus kann man nur bewundern.



Jeder RotaractClub hat einen Rotary Club der gleichen Stadt als Pate. Enge Verbindungen sollen zwischen Rotary und Rotaract, zwischen Rotarier und Rotaracter existieren. Regelmässige gegenseitige Besuche sind wärmstens zu empfehlen. Es ist die Verantwortung der Rotarier die Jungen zu Beginn ihrer Berufskarriere zu begleiten, und ihre sozialen und humanitären Aktionen zu unterstützen. Sowie es bei der Shelterboxkampagne für die Philippinen der Fall war, welche so grosszügig von den Rotariern unterstützt wurde.

In diesem Sinne wurde mit der Schweizer Präsidenschaft abgemacht, dass ab jetzt die RotaractClubs den Rotariern zu Besuch in ihrem Club eine Präsenzkarte verteilen werden. Diese Präsenzkarten sollen von den RotaryClubs des Distrikts 1990 anerkannt werden.

Ich empfehle allen Rotary Clubs mitzumachen und allen Rotariern von dieser neuen Regel Gebrauch zu machen um mit unseren Jungen ein bisschen Zeit zu verbringen.

DG Claudine Wyssa

Agenda

Rotary International Convention

1. – 4. Juni 2014
Sydney

Distriktskonferenz und Amtsübergabe

14. Juni 2014
Bussigny

28. Schweizer Frauenlauf

15. Juni 2014
Bern

Pavillon Rotary, Expo

1. Mai - 31. Oktober 2015
Mailand

Konzert PolioPlus, KKL

1. November 2015
Luzern

